

Dandim 0824/Jember : Semarak Tajemtra Wujudkan Multiplier Effect Bangkitkan Perekonomian Warga

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Dec 17, 2022 - 21:30



JEMBER - Mengikuti perjalanan bersama peserta Gerak Jalan Tanggul Jember Tradisional (Tajemtra), sangat semarak sekali berbagai atraksi peserta ditemui disepanjang route,. baik penampilannya yang unik dan lain-lain, gelar pentas seni disepanjang jalan juga kita temui, bahkan ribuan pedagang berjejer disepanjang tepi jalan dari Alun-alun Tanggul hingga Alun-alun Jember. Kata Dandim 0824/Jember.



Semarak momentum Tajemtra ini dipenghujung Tahun 2022 ini, benar-benar dimanfaatkan oleh masyarakat untuk tampil dengan berbagai kreasinya, ini sungguh hegemoni yang sangat luar biasa, setelah 2 tahun kegiatan ini sempat terhenti karena pandemi Covid 19.

Ini yang saya maksudkan dengan ide cemerlang Bupati Jember Hendy S, yang mampu meramu event-event dengan cemerlang, sehingga setiap bulan, bahkan disetiap hari disepanjang tahun 2022 ini pasti ada kegiatan yang menjadi magnet masyarakat, yang bermuara pada peningkatan perekonomian.



Seperti hari ini yang kita lihat dengan adanya pedagang jajanan, asesories dan lain-lain disepanjang jalang dari Tanggul hingga Jember, merupakan bagian tersendiri dalam memutar perekonomian warga, sehingga terjadi geliat yang luar biasa, yang mampu meningkatkan penghasilan dan memperkuat daya beli masyarakat.

Apalagi kita sedang perekonomian masyarakat hampir pada titik terendah, pasca pandemi Covid 19 maupun pasca kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) yang harus dilakukan pemerintah, kondisi ini tidak gampang, kalau pemerintah

hanya berpangku tangan, tentunya masyarakat akan semakin terpuruk, saya beli semakin melemah, dan inflasi tinggi pasti akan melanda Kabupaten Jember, dengan demikian akan rentan keamanan yang sangat berpengaruh pada pertahanan wilayah.



Dengan kegiatan seperti ini dan dilakukan terus menerus, sudah barang tentu akan memantapkan perekonomian warga, yang pada akhirnya akan memperkuat pertahanan wilayah.

Untuk itu kita Kodim 0824/Jember yang memiliki tugas dalam pemberdayaan potensi wilayah, dalam memantapkan pertahanan melalui pembinaan teritorial, sangat mendukung dengan langkah-langkah yang telah dilakukan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Jember.



Dengan gerak jalan tentunya mamasyarakatkan olah raga dan mengolah ragakan masyarakat, disamping kita sehat dengan olah raga jalan, namun juga berperan dalam mewujudkan multiplier effect dari semarak Tajemtra ini, sukses

pelaksanaan, sukses dengan banyaknya peserta dan sukses mewujudkan bangkitnya perekonomian masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)